
 Interrogazione n. 1829
presentata in data 20 ottobre 2014
a iniziativa del Consigliere Latini
“Stato di avanzamento E78 Fano - Grosseto”
a risposta orale urgente

Premesso:
· che il Comitato per la salvaguardia della Val Metauro ha fatto redigere uno studio

indipendente di fattibilità dell’opera che sarà presentato ai Sindaci dei Comuni marchi-
giani interessati, in contrapposizione alle varianti ufficiali presentate;

· che secondo il Comitato queste varianti modificano pesantemente il tracciato originario
e producono danni all’intera economia della zona, e che con il pagamento del pedaggio
molti mezzi pesanti utilizzeranno la viabilità già esistente provocando un sensibile
aumento di transito veicolare;

· che alla richiesta del progetto da parte del Comune di Mercatello, la Regione e l’Anas
hanno risposto che non era nelle loro disponibilità.

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta Regionale per sapere se i progetti della variante sono nella
disponibilità della Regione, qualora questo non fosse vero come intende procedere
affinché i dubbi espressi dal Comitato risultino infondati e vengano salvaguardate: la
priorità dell’opera di collegamento Tirreno – Adriatico, il paesaggio esistente, lo sviluppo
dei Comuni e delle popolazioni interessate.


